

CONSTRUYE EL PROGRESO CON NOSOTROS



LO QUE **CREEMOS**

Nuestro mundo continúa creciendo, la población global y la urbanización van en aumento.

¿En qué mundo quieres vivir? ¿Uno con ciudades verdes? ¿Con energía renovable? ¿Conectado a través de la movilidad ecológica? ¿Con vivienda para todos?

En Holcim, nos impulsa nuestro propósito de construir progreso para las personas y para el planeta, y ponemos nuestra experiencia al servicio de la construcción de ciudades más sostenibles. del empoderamiento de la sociedad con infraestructuras más inteligentes y de la mejora del nivel de vida para todos.

Nuestra pasión y nuestra cultura de alto rendimiento nos inspiran para ofrecer las soluciones de construcción más innovadoras y sostenibles que pueden acelerar la transformación verde del mundo.

proveedor de soluciones de construcción

para formar parte de la creación de un

futuro más sostenible.

Para marcar aun más la diferencia, fomentamos una cultura de colaboración que apoya tu desarrollo y te permite dar lo mejor de ti todos los días.

Creemos que solo trabajando juntos en un entorno inclusivo, donde todas las personas puedan crecer y prosperar, podremos construir un mundo en el que todos queramos vivir.



QUIÉNES SOMOS



Nos estamos convirtiendo en el principal proveedor de soluciones de construcción innovadoras y sostenibles del mundo.

Nuestro negocio se centra en cuatro segmentos clave: cemento, áridos, hormigón y soluciones y productos. Con la sostenibilidad en el centro de nuestra estrategia, nos estamos

Hogar de algunas de las marcas con más prestigio del mundo

convirtiendo en una empresa de cero emisiones. que pone a las personas y a la sociedad en el centro para prosperar. Estamos impulsando la construcción circular como líder mundial en reciclaje para construir más con menos. Nuestro equipo está formado por 70.000 empleados, repartidos por todo el mundo, apasionados por el progreso de las personas y el planeta.

















Estamos construyendo el progreso para

las personas y para el planeta

Sabemos que el progreso comienza aquí, ahora, con la colaboración de todos.

Por eso en Holcim nos centramos en **tres áreas principales** para que esto suceda.





Hacer que las ciudades sean más ecológicas desde los cimientos hasta la azotea con soluciones bajas en carbono

Somos pioneros en nuestro sector con soluciones bajas en carbono, energéticamente eficientes y para reformas, entre otras. Nuestros productos, como el hormigón verde ECOPact y el cemento verde ECOPlanet, tienen huellas de CO₂ entre un 30 % y un 100 % inferiores a las de los materiales del mercado local.

Progreso en acción

ECOPlanet se utilizó en el desarrollo del edificio Seattle Spheres, con una reducción de más del 80 % en CO₂ sobre la media del sector, ahorrando hasta 400 toneladas de CO₂.

Empoderar a la sociedad con infraestructuras más inteligente

Utilizamos sistemas a medida para hacer posible una movilidad ecológica, energías renovables e instalaciones de saneamiento esenciales.

Progreso en acción

Trabajamos con diferentes socios, desde empresas emergentes hasta instituciones académicas, para desarrollar una tecnología de hormigón magnetizable para superficies de carretera que permite a los vehículos eléctricos recargarse de forma inalámbrica mientras están en movimiento. Conocida como "carga inductiva", esta innovadora solución basada en hormigón acelera la transición a la movilidad eléctrica.

Mejorar los estándares de vida de todos con soluciones asequibles y sostenibles

Estamos aumentando el acceso a viviendas asequibles con asociaciones y tecnologías innovadoras. Se espera que más de tres mil millones de personas necesiten viviendas asequibles para 2030. Con la impresión en 3D, formamos parte de la solución.

Progreso en acción

Estamos ayudando en proyectos como Mvule Gardens, un proyecto de vivienda de 52 unidades en Kilifi, Kenia. Este nuevo vecindario será un entorno seguro e inclusivo para niños y mujeres, a la vez que mejorará la biodiversidad.





Pude hacer prácticas de tres meses en Holcim Australia y Holcim Grecia, lo que me ayudó a dar forma a mi propia carrera y a crecer tanto profesional como personalmente.

Mi tiempo en Holcim hasta ahora ha estado lleno de aventuras. Ha sido un placer trabajar con un equipo de profesionales, con muchos años de experiencia, lo que me ha permitido observar que todo el mundo puede contribuir con su talento.

JUAN SEBASTIÁN BLACIO SANTOS, BECARIO DE OPERACIONES DE GEOCYCL

ECUADOR

VIDA EN HOLCIM

Construir el progreso para las personas y para el planeta es un objetivo ambicioso. Creemos que solo trabajando juntos en un **entorno** inclusivo donde todas las personas puedan crecer y prosperar, podremos construir un mundo en el que todos queramos vivir.

Si te unes a Holcim, formarás parte de un grupo de 70.000 personas apasionadas, pioneras y de alto rendimiento. Nuestros equipos se inspiran mutuamente para ofrecer las soluciones de construcción más innovadoras y sostenibles y acelerar la transformación ecológica mundial.

Creemos que **cada persona contribuye con algo** único. Ya sea su compromiso con la sostenibilidad y la innovación, su creencia en el poder de la colaboración y la diversidad o su pasión por el aprendizaje.

Fomentamos una **cultura de colaboración** que apoya tu desarrollo con **programas de aprendizaje de primera** y te permitimos dar lo mejor de ti todos los días.

En Holcim podrás poner a trabajar tu pasión.

Si construyes el progreso con nosotros, serás parte de una empresa que:

Impulsa soluciones de construcción sostenibles

Abraza la innovación



ES

equipo

Tiene éxito

VIDA EN HOLCIM



Empodera perspectivas diversas



Promueve el máximo rendimiento El 'Building Progress' (construir el progreso) de Holcim significa que formo parte del desarrollo de un producto crítico que cumple con las expectativas del consumidor en cuanto a sostenibilidad y rendimiento. Para mí es importante formar parte del movimiento de resiliencia global.

LINDA MANSUELA,
DESARROLLO COMERCIAL DE
PRODUCTOS ESPECIALES DE HORMIGÓN

FRANC

Cinco motivos para unirte a Holcim:

- Se parte de la creación del cambio que deseas ver en el mundo.
- Obtén acceso a un paquete competitivo de beneficios.
- 3 Desarrolla tus habilidades con programas de aprendizaje de primera.
- 4 Obtén experiencia práctica real en una organización diversa.
- Desarrolla tu carrera profesional con el principal proveedor mundial del sector.

¿DESEAS CONSTRUIR PROGRESO CON NOSOTROS?

